

Nachhaltigkeitsstrategie Hessen



Der 1. Hessische Tag der Nachhaltigkeit

„Vielfältig, Nachhaltig, Hessisch!“ – unter diesem Motto findet am **23. September 2010** der „1. Hessische Tag der Nachhaltigkeit“ statt. An diesem Tag werden in ganz Hessen Veranstaltungen und Aktionen stattfinden, die den Menschen das Thema Nachhaltigkeit nahe bringen. Was heißt eigentlich Nachhaltigkeit? Was kann ich selbst in meinem Alltag für eine nachhaltige Entwicklung in Hessen tun? Und was genau tut die Nachhaltigkeitsstrategie? Antworten auf diese Fragen geben die Aktivitäten am Tag der Nachhaltigkeit – und das Motto dabei: Nachhaltigkeit lebt vom Mitmachen!

Wie sieht der 1. Hessische Tag der Nachhaltigkeit aus?

Der Startschuss für den Tag der Nachhaltigkeit wird am Morgen des 23. September mit einem Presetermin gegeben. Danach ist die Bühne frei für die vielfältigen Aktivitäten des Tages. Dazu gehören:

- § Individuelle Veranstaltungen und Aktionen in ganz Hessen
rund um das Thema Nachhaltigkeit, ausgerichtet von Aktiven aus der Nachhaltigkeitsstrategie, der Landesverwaltung, aktiven Kommunen, Unternehmen, Schulen sowie Verbänden und Vereinen. Die Mitglieder der Nachhaltigkeitskonferenz besuchen auf ihrer Nachhaltigkeitstour durch Hessen die Veranstaltungsorte. Als Köpfe der Hessischen Nachhaltigkeitsstrategie machen sie vor Ort deutlich, welche Bedeutung Nachhaltigkeit für eine lebenswerte Zukunft hat.
- § Mitmachaktionen
für alle Bürgerinnen und Bürger schaffen breite Aufmerksamkeit, sensibilisieren und aktivieren
- § Blitzaktionen
von Jugendlichen überraschen, schaffen Aufmerksamkeit und machen die Vielfalt von Nachhaltigkeit deutlich
- § Zentrale Veranstaltung am Nachmittag / Abend
mit den Mitgliedern der Gremien der Nachhaltigkeitsstrategie, der Nachhaltigkeitscommunity in Hessen und hochrangigen Gästen zum Thema Nachhaltigkeit

Der 1. Hessische Tag der Nachhaltigkeit wendet sich mit seinen vielfältigen Aktivitäten sowohl an die Interessierten und Aktiven als auch an die breite Bevölkerung. Junge Menschen – und damit die zukünftigen Generationen – werden aktiv eingebunden. Die Jugendinitiative der Hessischen Nachhaltigkeitsstrategie ist daher ein zentrales Element bei der Vorbereitung des Tages: Mit einer Summer School, einem Summer Camp und einem Jugendforum werden Jugendliche für Nachhaltigkeit in Hessen aktiviert. Ihre kreativen Ideen und ihr Engagement fließen direkt in den Tag der Nachhaltigkeit – als Blitzaktionen in ganz Hessen – ein.

Fragen? Anregungen? Dann freuen wir uns auf Ihre Nachricht!

servicestelle@tag-der-nachhaltigkeit.de

Weitere Informationen: www.hessen-nachhaltig.de und www.tag-der-nachhaltigkeit.de